
比特币在我国现状分析(比特币在中国的现状)

大家好，关于比特币在我国现状分析很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家
分享关于比特币在中国的现状的知识，希望对各位有所帮助！
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比特币在中国合法吗

关于这个问题，我们可以从两个方面来看：

从技术层面上来看，根本就不存在违法这一说。

自比特币2009年诞生起，它都游离在法律的灰色地带，在我国也没有明文的法律
规定来制约它，因为它只是区块链技术的一个应用，它只是一串代码，一串数字。

从技术层面来看，它的去中心化，不可篡改，分布式记账的特性，有其自身的价值
，而且，这些特性会在不远的将来让互联网更加完善和完备，因为它能够解决互联
网数据安全及其它的一些问题，能够使互联网的交易频次变得更快更多，它被称为
互联网的第3次革命。所以，从技术这方面来讲，比特币不存在合法和违法一说，
只有先进或落后之分，目前来看，显然是一种先进的技术应用。

从投资的角度上来看，比特币处在一个灰色地带。

因为比特币的巨大涨幅，产生了超高的投资回报率，从2009年的零点几美元到现
在的1万美元，更甚着在2016年的时候最高被炒到了2万多美元，折和人民币15万
元一个，所以，它吸引着大量的投资机构和投机者趋之若鹜冲了进来。这种状况，
也让这个市场产生了大量的泡沫，带来了超高的风险，大量的资金盘应运而生，恐
怕这也是我国大陆禁止交易比特币的原因之一。

依照市场和目前国情，我国的金融机构规定不得开展比特币相关的业务，但在我国
的法律上，并没有相关规定来界定比特币是否违法，比特币在现阶段实际上还处在
一个灰色地段。如果你拥有比特币，国家并不能以非法而进行剥夺。

比特币等数字货币大跌，对周一的中国股市有何影响？
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现在很多人都在问为什么比特币会暴跌，其实我想说的是虚拟货币和股票一样是资
本游戏，最后赚钱的永远是资本家，赔钱的永远是普通市民，因为普通人在社会中
占80%，而有钱人占20%这个社会会永远保持着2/8定律，比特币大跌当天上午高
盛集团宣布进入虚拟币行业，大家可想而知这是怎么样的一个逻辑关系，压盘吸货
仅仅是资本玩法的一小部分。我的回答希望能帮到你。

比特币会卷土重来吗？

只要不停有不明真相的人参与进去炒作，比特币就必然会卷土重来，不过比特币与
我们绝对多数的普通人不会发生丝毫关系，它的起起落落也只局限于炒币的那个圈
子内部而也，常人千万不要心生贪念，想在里面有所收获，这样很容易掉进陷井，
让它自生自灭吧，谢邀，答毕。

如果手里有一千个比特币，可以改变自己生活现状吗？

如果你手里有一个亿能改变生活现状吗？当然是可以改变的，比特币就是钱，换成
钱当然可以改变生活现状了。

文章分享结束，比特币在我国现状分析和比特币在中国的现状的答案你都知道了吗
？欢迎再次光临本站哦！
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